

Supporters du VCM - Remise d'un chèque au club montcellien

le 16/05/2012 à 05:00 par B. J. (CLP)



À la remise du chèque par Catherine Bondoux présidente des supporters du VCM. Photo B. J. (CLP)

Au cours du loto organisé samedi en fin d'après-midi par les supporters du VCM à l'auberge de la Saule, la présidente Catherine Bondoux a remis une nouvelle fois un chèque au profit du Vélo-club montcellien, bénéfice des derniers lotos.

Ce chèque d'une valeur de 2000 € a été remis à Jean-Pierre Dumoux, vice-président du VCM, représentant Nadine Spohr, la présidente, retenue par ailleurs. Les supporters du VCM ont été vivement remerciés pour ce geste dont une partie de 1 500 € a été investie dans la remise des prix lors de l'épreuve de Saint-Berain-sous-Sanvignes, et les 500 € restant iront sur le compte engagement pour les courses organisées par le club.

La présidente des supporters du VCM en a profité pour annoncer les dates des derniers lotos qui auront lieu avant les vacances les samedis 26 mai, 9 juin et 23 juin à 18 h à l'auberge de la Saule.